

## Pressemitteilung

# „WohlGeMuT“ - Die lebende Vernetzung in der SRH in Form eines Musiktherapieprojekts

27.03.2024

Zusammen haben die SRH Hochschule Heidelberg und die SRH Schulen Jugendhilfe ein musiktherapeutisches Angebot aufgebaut. Diese Kooperation entwickelte sich im Rahmen des Projekts „WohlGeMuT - Wohlbefinden und Gesundheit durch Musik und Tanz“, gefördert von der BASF SE.

Zweimal die Woche für jeweils 45 Minuten arbeiten Master- oder Bachelorstudierende der Fakultät für Therapiewissenschaften der SRH Hochschule Heidelberg musiktherapeutisch mit Teilnehmenden der Tagesgruppe der SRH Schulen Jugendhilfe. Für Teilnehmende ab 11 Jahren findet in einer Musiktherapiegruppe ein Bandprojekt statt. Die zweite Musiktherapiegruppe ist eine offene Musikwerkstatt, in der die Kinder zwischen sechs und zehn Jahren mit der Musik in Kontakt treten und darüber eine Möglichkeit erhalten, ihre Emotionen auszudrücken.

Über die Leiterin der Lehrambulanzen Musiktherapie & Tanz- und Bewegungstherapie der SRH Hochschule Heidelberg Anna- Louisa Borchers, werden die Studierenden supervidiert und es besteht ein stetiger enger Austausch mit dem Fachdienst der SRH Schulen Jugendhilfe.

Durch die Projektfinanzierung der BASF SE konnten Materialien und Instrumente für die musiktherapeutischen Angebote vor Ort zur Verfügung gestellt werden. Das Projekt wurde von den teilnehmenden Kindern auf Anhieb gut und gerne angenommen. Für sie ist es eine einmalige Chance ein Instrument zu spielen, bzw. an so einem Projekt überhaupt mitzuwirken. „Durch die Teilnahme konnten alle neue Erfahrungen machen und neue Seiten an sich entdecken. Auf diese Erfahrungen werden sie sicher in ihrem späteren Leben immer wieder zurückgreifen können. Somit ist das Musiktherapieprojekt nicht nur ein tolles Event, sondern gleichzeitig auch noch eine nachhaltige Erfahrung und wertvoll für die Entwicklung der Kinder.“, so Jennifer Pfäuser, Bereichsleitung der SRH Schulen Jugendhilfe.

Umso glücklicher sind alle Beteiligten darüber, dass das Musiktherapieprojekt auch weiter an den SRH Schulen Jugendhilfe angeboten wird.

**Fotohinweis:**

Musikinstrumente, Fotograf: SRH Schulen

**Unternehmensprofil:****SRH | Jugendhilfe**

Die Jugendhilfe der SRH Schulen GmbH richtet sich an Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenssituationen. Durch vielfältige sozialpädagogische Angebote von der offenen Jugendarbeit bis zum stationären Aufenthalt sollen sie sich in einem verlässlichen Raum entwickeln können. Durch Erziehung und Hilfen im Alltag werden sie auf ihrem Weg in ein selbständiges Leben unterstützt.

**SRH | Schulen GmbH**

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

**SRH | Hochschule Heidelberg**

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir rund 40 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.400 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von neun SRH Hochschulen, als deren Gesellschafterin die SRH Higher Education GmbH fungiert.



## **SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit**

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von rund 1,3 Mrd. Euro (2022).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.